

Informe comercial elaborado por la
Embajada de la República Argentina en el
Reino de los Países Bajos.

16 de septiembre de 2022

Oportunidades de financiamiento para
empresas emergentes.

Informe especial:

Oportunidades de financiamiento para empresas emergentes.

Continuando con los esfuerzos que lleva adelante esta Representación en materia de captación de inversiones y fuentes de financiamiento para empresas argentinas, se informa que se mantuvo reunión con el Sr. Sjoerd H. Peters, Innovation Manager de portal FoodBytes!Digital (<https://www.foodbytesdigital.com/>), de la Fundación Rabobank, perteneciente al banco neerlandés Rabobank, para evaluar distintas oportunidades para empresas startups, corporaciones e inversores en el ámbito de agronegocios.

Durante la reunión mantenida en nuestra Embajada, el Sr. Peter sostuvo que la plataforma FoodBytes!Digital, se encuentra abierta y disponible para empresarios e inversores de 22 países entre ellos, la República Argentina, con quienes ya han tenido cuatro experiencias satisfactorias. En igual sentido, el Sr. Peters, sostuvo que Rabobank está ampliamente interesado en captar y generar mayor interés entre innovadores de productos y servicios de agroproductos argentinos para que utilicen la plataforma con el fin de potenciar sus posibilidades.

Sobre FoodBytes!Digital:

Es un emprendimiento que pertenece al Rabobank Group, quien es líder mundial en servicios financieros tales como: servicios de banca mayorista y minorista, leasing y servicios inmobiliarios en más de 40 países en todo el mundo, y sus activos ascienden a los \$750 mil millones de dólares.

Esta iniciativa desarrollada por Rabobank, busca promover y facilitar estas conexiones, a través de una serie de plataformas y eventos dentro de tres sectores intervinclados: alimentos, agronegocios y tecnología. Sus acciones están diseñadas para conectar a los líderes e inversionistas de la industria alimentaria con empresas emergentes que desean innovar la cadena alimentaria con nuevos desarrollos en alimentos o agronegocios.

En la actualidad FoodBytes!Digital, cuenta con más de 1.500 startups en su plataforma y más de 100 corporaciones.

Funcionamiento de la plataforma:

Aquellas empresas startups argentinas que deseen inscribirse en la plataforma deberán suscribirse a según las siguientes etapas de incorporación:

Primeramente las empresas deberán crear e incluir sus perfiles con toda aquella información que resulte relevante y de interés para atraer a potenciales corporaciones o inversores. Dentro de los requerimientos se hallan: una presentación gráfica (pitch deck), un video informativo de la empresa y su innovador producto y su correspondiente programa de desarrollo, crecimiento o modelo de negocio.

Una vez que la startup argentina haya hecho la presentación en el portal digital, el equipo FoodBytes!Digital - Rabobank verificará si la información proporcionada por la empresa argentina es completa, correcta y si se ajusta a sus políticas, valores y normas. En este estadio, FoodBytes!Digital, solicita la opinión de Rabobank Argentina para dar el visto bueno final.

Finalizados los pasos de incorporación anteriores, la empresa argentina que sea aceptada a conformar parte de la plataforma FoodBytes!Digital, podrá recibir solicitudes de conexión de empresas e inversores o buscarlos por sí mismas.

Sobre este punto es de destacar que FoodBytes!Digital, es una plataforma gratuita y sin ningún costo de participación.

Experiencias argentinas:

El Sr. Peters, informó que en la actualidad existen 4 empresas argentinas que se encuentran activas en el portal FoodBytes!Digital y dos de las mismas, se encuentran nucleadas en la Red de Innovación Agropecuaria - Grupo RIA - (<https://grupo-ria.com/en/index.html>). Red, cuyo foco se centra en la producción de tecnologías aplicadas a la actividad agropecuaria y su industrialización.



Muchas gracias por su atención.

Ante cualquier duda, comuníquese con la Embajada Argentina en Reino de los Países Bajos.

<http://epbaj.cancilleria.gob.ar>

<https://www.cancilleria.gob.ar/es/argentinatradenet>

